

PRESENTACIÓN

Hola somos Gaizka, Joaquín y Aidan y estamos aquí para presentaros nuestro proyecto.

Hemos creado una academia de música on-line llamada **AiGaKin** que sirve para que la gente practique con sus instrumentos musicales o aprenda a utilizarlos correctamente bajo la supervisión de un profesional desde su casa para que se sientan más cómodos a la hora de aprender. De esta manera no gastaran dinero en transportes y no perderán tiempo yendo a la academia y así no se tendrán que preocupar por llegar tarde.

La academia se encuentra en Bilbao, en la calle de Hurtado de Amezaga, la hemos puesto ahí porque esa zona es muy transitada y creemos que podemos sacar buen provecho.

